

Proyecto de nueva cárcel "El Arenal" en Copiapó avanza: inversión superará los US\$300 millones y entraría en operación el 2031



La obra aportará una superficie de 76.600 m² al sistema carcelario nacional para albergar a 2.160 personas privadas de libertad.

El Ministerio de Obras Públicas **efectuó la apertura de la oferta económica** presentada por Constructora San José para la construcción y operación del proyecto Cárcel El Arenal de Copiapó, mandado por el Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

El proyecto considera una inversión de UF 7.120.300 (US\$300 millones aproximadamente). La obra aportará una superficie de 76.600 m² al sistema carcelario nacional para albergar a 2.160 personas privadas de libertad.

La oferta de la empresa Constructora San José **fue de UF 500.264 como Subsidio Fijo a la Construcción** (SFC) de la infraestructura y de UF 207.999 como Subsidio Fijo a la Operación (SFO).

LEE LA NOTA COMPLETA
AQUÍ

